

町長コラム

『とびらをあけて－特別編－』

日野町政、 3期目スタート



日野町長のこれから4年間にかかる『意気込み』や『町政への思い』を
町長コラム「とびらをあけて」の特別編でお届けします。

九重町長としての3期目の就任にあたり、町の
未来を築くため、住民の皆さんと一緒に歩んでい
く決意をお伝えしたいと思います。

現在、急速な人口減少や高齢化など、私た
ちの町は多くの課題に直面しています。しかし、
この厳しい現実に対し、私たちは決して悲観
することなく、住民一人ひとりの幸福を実現し、
町をより魅力的な場所へと変えていく必要があ
ります。

私は、今回の就任にあたり、稲盛和夫さん（注1）
が説かれた「利他の心」、つまり他の人のために尽
くすことの大切さを深く胸に刻んでいます。自分
のことよりも、他者や地域、町全体の幸せや成
長を優先する、その心を住民の皆さんと共に持
いくことが、九重町を次のステージへと導く原動
力となることを信じています。

住民の皆さんのが誇りを持つて暮らせる町を作り
上げるために、「守り」から「攻め」へと転換し、
新しい時代にふさわしいまちづくりに取り組んで
いきます。

これまで私は、令和2年7月豪雨からの復旧や

え合いの地域づくりを強化し、すべ
ての世代が安心して暮らせる町を目
指します。

産業と地域振興についても、引き
続き注力します。農業においては、
地域の特徴を活かし、さらなる発展
に向けた取り組みを進めてまいりま
す。観光では、地域の観光資源を
最大限に活かし、町全体の魅力を高
めていく取り組みを進めます。

災害に強いまちづくりも重要な
テーマです。自然災害に備えるた
めの防災対策を強化し、住民同
士で支え合う体制を構築すること
で、安心して暮らせる環境を整え
ていきます。

こうした取り組みは、健全な財

政基盤があつてこそ実現できるも
のです。今後も引き続き、効率的
かつ効果的な事業展開を図りつつ、
持続可能な行政運営を目指して
まいります。

新型コロナウイルスへの対応など、住民の皆さん
生活を「守る」ことを最優先に町政をすすめてき
ました。

これからも、住民の皆さんのが誇りを持つて暮ら
せる町は多くの課題に直面しています。今後はそれに加え、「攻
め」の姿勢による、より積極的な施策を展開しま
す。すでに、新しい「まち・ひと・しごと創生総
合戦略策定」や、「旧野上中学校跡地の有効活
用プロジェクト」、「デジタル化の推進」などに取
り掛かっています。

ただ、その「攻め」の施策が見た目だけのプ
ロジェクトに留まつてはいけないと考えています。
外から見た派手さを追求するのではなく、住民
の皆さんの幸せを第一に考えること。それが私の
目標すまちづくりの根幹です。最近、「幸福度
「ウェルビーイング」という言葉が改めて注目を
集めています。「ウェルビーイング」は、心身の
健康だけでなく、社会的なつながり、そして人
生の目的や充実感に支えられた生活の質の向上
を意味します。

この「ウェルビーイング」を実現するため、福祉
の拡充を進めるとともに、子育て世代の支援や支

最後に、あらためて強調したいのは、

私は、住民の皆さんの幸せを最優先に
考えながら、常に挑戦し、前向きに行
動していくということです。住民の皆
さんは日々の暮らしの中で感じたこと
を、引き続きお聞かせいただきたいと
願っています。

皆さんの方が、九重町をより良くする
原動力です。これからも、一緒に未来へ向
けた大きな一步を踏み出し、持続可能な
まちづくりを実現しましょう。

引き続きのご理解とご支援を賜りま
すよう、お願ひ申し上げ、就任のあいさ
つとします。

●具体的な施策については、「令和7年度施
政方針」などでご提示します
(広報4月号掲載予定)

（注1）

稲盛和夫

日本の実業家。京セラ・第二電電（現・
KDDI）創業者。日本航空名誉会長。
若手経営者の育成のため、「盛和塾」を設
立。経営および経営者のあり方について説
いてきた。「生き方」や「稻盛和夫の美学」
など著書多数。2022年没。